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令和元年度 第１回 行政改革推進委員会 会議録 

開 催 日 時 

令和元年７月２９日（月曜日） 

午後１時３０分・開会 午後２時４５分・閉会 

開 催 場 所 上湧別コミュニティセンター １階会議室 

出 席 委 員 等 

 委 員 

  北村会長、小林・高橋・野田・宮澤・森委員 

欠 席 委 員 等 高桑職務代理者、菊地・松浦委員 

事 務 局 職 員 

企画財政課：佐藤課長、因財政担当課長、西海谷主幹、 

近石主事 

総務課：濱本課長 

議 題 

 １．開会 

 ２．あいさつ 

 ３．確認事項 

 （１）会議の進め方等について 

４．議題 

（１）行政改革推進実施計画書の進捗状況について 

（２）行政評価の実施について 

５．その他 

（１）次回の会議日程について 

６．閉会 

会 議 の 公 開  公開 

傍 聴 人 の 数  ０名 

提 出 資 料 

 （１）第２次 湧別町行政改革大綱 実施計画の推進状況 

 （２）令和元年度 行政評価・外部評価対象事業一覧表 

そ の 他  
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１．開  会 

  佐藤課長が開会を宣言し、委員の過半数以上が出席しているため、委員会の

成立を確認した。 

 

２．会長あいさつ 

 北村会長）この行政改革推進委員会、令和元年度の第１回目という形でご案内

いただいております。今日この会議の中で、これからどの程度の時間がかか

るか検討しながら進めて参りたいと思います。皆様の忌憚のないご意見を

いただきますようによろしくお願いいたします。 

 

３．確認事項 

  議案審議の前に、佐藤課長から北村会長へ行政評価（外部評価）に係る諮問

書を手交し、北村会長が諮問書を読み上げた。 

 

（１）会議の進め方等について 

 議案に基づき、西海谷主幹より説明する。※質疑なし 

 

４．議  題 

（１）行政改革推進実施計画書の進捗状況について 

 議案及び資料に基づき、西海谷主幹より説明する。 

 

 【質疑等】 

 ○まちづくり参画制度の充実（パブリックコメント制度の充実）（総務課） 

   委員）パブリックコメントに寄せられた意見については公開されている 

のか。 

⇒ ＨＰ上で公開しています。 

  

○収納業務体制の強化（住民税務課） 

   委員）Ｈ３０年度の取り組み実績とＨ２９年度の取り組み実績を比較し 

た場合、延滞等は増えているのかもしくは解消されているのか。 

⇒ 資料では比較については記載されていませんので、担当課に確認し 

 次回の会議で回答させていただきます。 

  

○広域行政の活用・近隣町との連携（企画財政課） 

   委員）遠軽地区合同でグルメの開発とあるが、具体的にどのようなグルメ 

を開発したのでしょうか。 

   ⇒ 北海道の補助金をもらいながら３町の特産品、ホタテ、いも、たま 
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ねぎを使って、カレーを作りました。じゃらんなどに掲載し周知を図っ

たところですが、その計画については一旦終了しています。去年から３

町の加盟する食料品店、食堂で新しいものを作りましょうということ

で組織を立ち上げて、民間の委員さんで新しいグルメ作りを進めてい

るところです。湧別、遠軽、佐呂間の頭文字をとって『ＹＥＳプロジェ

クト』として進行しています。 

 

○定員管理適正化計画の推進（総務課） 

    委員）本町における再任用制度の状況はどのようになっているのでし 

ょうか。 

    ⇒ 再任用職員については、フルタイムで勤務する職員はおらず、短時 

間で勤務する職員につきましては３名います。配置については総務

課に１名、教育委員会に２名となっています。 

 

○国など関係機関への提案（企画財政課） 

    委員）本町の懸案事項とはどのようなことがあるのでしょうか。 

⇒ 各分野にまたがって要望を行っています。例えば遠軽厚生病院の 

     産婦人科医の確保の要請、漁港の改修ですとか各分野にまたがった 

     懸案事項について期成会を通じながら国や道に要望しています。 

    委員）町の懸案事項というのは行政として思っていることと住んでい 

る人たちが困っていることではニュアンスが違うということですね。

今仰っていた遠軽厚生病院の産婦人科医の問題についても住んでい

る人たちは詳しく情報を得られていません。勤めている人から産婦

人科医が１人辞めるという話が聞こえてきていますが、その情報が

正しくて期成会に要望しているということでしょうか。 

⇒ 現時点では正式に医師が１人辞めるという話は担当課にはきてい

ません。現時点では常勤医が２人いますが、本来３名いなければなら

ないところ２名しか確保出来ていない状況にありますので、昨年に

引き続き要望しています。 

委員）期成会はどのくらいあるのでしょうか。 

⇒ 企画財政課で担当しているものは、遠軽地区３町の遠軽地区総合

開発期成会、オホーツク管内１８市町村のオホーツク圏活性化期成会、

遠紋別地区の高規格道の旭川紋別自動車道の期成会があります。 

委員）要望は主に期成会でまとめられてあがってきたものについての

陳情が多いのでしょうか。 

⇒ そうです。ＪＲの問題ですとか産婦人科医の確保の問題など共通 

の懸案事項や漁港や湧別川の改修の問題などの湧別町独自の要望も
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事務局でまとめていただいて要望しています。 

 

○広報・広聴制度の充実（総務課） 

    委員）インスタを始めたということですが、１２３件を投稿してフォロ 

ワーが６８２人というのは寂しいような気がするのですが、そのこ

とについて意見を聞かせてください。 

⇒ 出来る限り努力はしていますが今は伸び悩んでいます。昨年から

始めて１年経ってどういうことができるのか検討していかなければ

ならないと考えています。個人の顔写真など個人情報の問題もあり、

載せる場合は確認が必要な場合もありますので難しいところもあり

ます。宣伝は続けていきます。 

委員）個人情報で規制されてしまいコミュニティ活動といった地方の 

良さを削いでしまい残念な気がします。 

 

○委員としての総括 

   ⇒雑駁な表現ではありますが、がんばっていただきたい。 

 

（２）行政評価の実施について 

 ①令和元年度 外部評価の実施について 

 ②外部評価対象事業の選定について 

  議案及び資料に基づき、西海谷主幹より説明する。外部評価対象事業の選定

は、希望調書に委員の希望を取りまとめ、合わせてどのような視点で評価した

いのか記載していただき、後日提出していただくこととした。 

提出期限：８月７日（水） 

 

５．その他 

（１）次回会議日程について 

  ９月上旬を目処に各委員の都合を聴取し、事務局で調整し日程を決定する

こととした。時間については午後１時３０分とした。 

 

６．閉  会 

 


